

Ist das noch normal? Ja, in der heutigen Zeit ist das völlig normal. Mensch kann nicht mehr ohne dieses chemische Zeugs leben. Die Pharmas haben bald ihr Ziel: **100% erreicht.**

Am meisten, wer wundert sich, schlucken Menschen Psychopharmaka, damit sie den täglich Wahnsinn aushalten. Schmerzmittel und anderes Zeugs, wie Antibiotika uvm. gehören heute zum Alltag vieler Menschen. Zur Krönung holt man sich noch schnell eine Schutz-Spritze für etwas, das es gar nicht gibt. Danach kann man das Fünfache an Medikamente gegen Nebenwirkungen einnehmen.

Also, wir müssen uns nicht fragen, warum viele Medikamente nicht mehr lieferbar sind. Die Hersteller sind im Verzug, kommen mit dem Produzieren nicht mehr nach. Doch es wird kräftig investiert. So soll jeder Mensch in naher Zukunft täglich seine Medikamenten-Ration bekommen. Ja, bis zum letzten Tag.